

Guénange

Les pompiers à l'honneur

12/12/2016 à 05:00

Vu 7 fois



Une

équipe toute dévouée à la population. Photo RL



Les pompiers du centre de secours de Guénange se sont retrouvés pour faire le point sur leurs activités et surtout acter toutes les promotions dont avaient bénéficié leurs membres. À ce jour, ils sont intervenus 399 fois sur le secteur, essentiellement pour des secours à personnes pour plus de 75 %. Viennent ensuite les assistances en cas de sinistre pour déblaiement et les destructions de nuisibles.

L'adjudant Frédéric Saletzki, chef de centre par intérim, a tenu à féliciter le sapeur Adrien Lacquemant pour son acte de courage et dévouement pour le sauvetage d'une personne dans un appartement en feu sur la commune alors qu'il était en civil et sans aucune protection contre le feu.

Parmi les promotions, notons celle du sergent Florian Darques, par ailleurs président de l'amicale des pompiers de Guénange, qui passe sergent-chef, et celles de Jordan Laffay, Florian Henaux, Benjamin Cédât-Vergne et Alexia Dine au grade de caporal.

De nombreux sapeurs ont été également mis à l'honneur pour leur réussite à des qualifications.